

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Juves 05 de Junio de 2025 – N.º 2155



Registre de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los bolatinas municipales de las comunas dende las bubiere





Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano y Promoción Social



Secretaría de Planificación Económica y Productiva



Secretaría de Modernización Innovación, Desarrollo Tecnológico y Educación



Secretaría de Obras y Servicios Públicos



Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcpre sygnorial anail.com
Facebook: Munitipalidate Goya

Teléfono: 03777-432673 - Colon 608 1° piso - Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a

18:00

PRODEGO

LIMPIEZA Y RECTIFICACIÓN NIVELES DEL RESERVORIO LAGUNA BOSCO



El PRODEGO inició tareas de limpieza y rectificación de niveles del reservorio laguna Bosco, espacio que actúa como reservorio de la microcuenca del barrio "Laguna Bosco" y aledaños.

Vale mencionar que se encuentra en ese lugar una de las estaciones de bombeo de la ciudad, para manejar los niveles de dicha laguna.

Los excedentes pluviales son conducidos por canales principales hacia la Estación de bombeo circunvalación.

De allí la necesidad de desplegar estas acciones para mantener limpios dichos canales.

Dirección de Prensa-municipalidad de Goya

Emprendedores Goyanos

UNA OPORTUNIDAD DE CRECIMIENTO Y DESARROLLO DE LOS EMPRENDIMIENTOS

En la mañana del miércoles, la Municipalidad hizo entrega de microcréditos a 14 emprendedores de diferentes rubros de nuestra ciudad.



Juliana Elizabeth Nievas, de oficio herrero, perteneciente a AGAI (Asociación Goya de Artesanos Independientes), consideró de fundamental importancia la entrega de herramientas porque permite el crecimiento del negocio y responder a las demandas del mercado.

La emprendedora comentó en diálogo con Radio Ciudad que junto a su esposo tienen el taller en su domicilio y los fines de semana ferian en la plaza Mitre.

UN OFICIO APRENDIDO EN LA FAMILIA

La artesana habló sobre el origen de su oficio: "Mi marido y yo trabajamos en herrería; esta manera de trabajar, artesanalmente, me viene de observar el oficio de mi padre carpintero, con más de 25 años que se dedica a la fabricación de muebles. De allí surgió esta actividad junto con mi esposo (quien trabajaba en un taller), desde hace 5 años

estamos abocados al oficio, y los sábados en la plaza exponemos nuestras creaciones".

"Nosotros hacemos herrería artística, metálica, hacemos portones, rejas, en la plaza exponemos chulengo, parrilla, otros accesorios decorativos. Esta semana estaremos los días viernes y sábado feriando".

UNA AYUDA PARA CRECER

Consultada sobre el aporte desde el programa municipal destinado a los emprendedores, consideró: "Es una ayuda enorme estos microcréditos porque nos permite ampliar las herramientas de trabajo. Es una excelente oportunidad para nuestro desarrollo y crecimiento la entrega de herramientas, ser parte del programa "Emprendedores Goyanos".

"El compresor es necesario para la pintura, facilita el trabajo y la calidad de nuestros productos", agregó.

"Los invitamos a visitarnos el fin de semana en plaza Mitre, pensando en la proximidad de la fecha del día del padre", cerró la nota Juliana, hija de Carlos Nievas, presidente de AGAI, la asociación de artesanos independientes de nuestra ciudad.

ESTE SÁBADO, GOYA SERÁ SEDE DE ENCUENTRO DE MINI ATLETISMO

Con el auspicio de Goya Municipio y Dirección de Deportes, este sábado 7 de junio desde las 9:30 en el Gimnasio Escolar se llevará a cabo el encuentro de Mini Atletismo Goya.



Asimismo, habrá otras actividades como lanzamiento de pelotita, lanzamiento de cohete, carrera de velocidad, salto en largo. Todas estas disciplinas están orientadas a niños y niñas de 6 a 12 años. Informe al 3777/577093.

Las categorías estarán divididas cada dos años femenino y masculino.

Habrá disciplinas como carreras de velocidad, distancias cortas; salto en largo y dos lanzamientos pelotita y cohete (jabalina).

Como es Mini, será sin requerimiento técnico, están invitados no solo los chicos que están integrando las diferentes escuelitas de atletismo de la ciudad, sino también aquellos competidores noveles o quienes quieran conocer algunas de estas disciplinas deportivas.

"Ya hay más de 80 inscriptos, así que esta convocatoria superó nuestras expectativas" dijo este jueves uno de los organizadores, Facundo Pavón.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya

Este viernes a las 10.30 horas.

TODO LISTO PARA "CORRIENTES DE PUNTA A PUNTA": CONFERENCIA DE PRENSA



La Municipalidad de Goya, en articulación con el Gobierno de la Provincia de Corrientes, invita a periodistas y comunicadores a participar de la conferencia de prensa del evento cultural "Corrientes de Punta a Punta", que se realizará este viernes 6 de junio

a las 10.30 horas en el Salón de Acuerdos del Palacio Municipal.

Durante el encuentro con los medios, se brindarán detalles precisos sobre la programación, artistas convocados y logística del importante festival que tendrá lugar el sábado 7 de junio en Plaza Mitre, desde las 16 horas, con la presentación de reconocidos artistas y una destacada propuesta musical para toda la comunidad.

La conferencia será el espacio propicio para conocer en profundidad esta iniciativa cultural que recorre toda la provincia y que promete una tarde inolvidable para los goyanos y turistas.

Se invita a todos los medios de comunicación a cubrir esta conferencia, en el que estarán presentes autoridades provinciales y municipales, junto a organizadores del evento.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

CONFERENCIA DE PRENSA POR EL CAMPEONATO NACIONAL DE CICLISMO INFANTO JUVENIL

La Dirección de Deportes de la Municipalidad de Goya invita a los medios de comunicación y periodistas a participar de la conferencia de prensa que se realizará este viernes 6 de junio a las 11 horas, en el Salón de Acuerdos del Palacio Municipal.



Durante el encuentro, los organizadores brindarán información

detallada sobre la realización del Campeonato Nacional de Ciclismo Infanto Juvenil, que tendrá como sede a la ciudad de Goya. Se trata de un evento de gran relevancia deportiva que convocará a jóvenes ciclistas de todo el país, y que posiciona a la ciudad como epicentro del ciclismo formativo a nivel nacional.

La convocatoria a la prensa tiene como objetivo dar a conocer aspectos logísticos, organizativos y deportivos del certamen, así como los preparativos que lleva adelante el municipio en conjunto con instituciones y actores del ciclismo local y nacional.

¡Los esperamos este viernes a las 11 horas en el Salón de Acuerdos!

Hoy jueves en plaza Mitre:

ESCUELA PARROQUIAL "LA ROTONDA" ORGANIZA ACTIVIDAD POR MES DE LA PERPE

La propuesta de los estudiantes de la Escuela Parroquial "La Rotonda" en el mes de la Virgen del Perpetuo Socorro, Patrona de los Misioneros Redentoristas, protectora del mencionado establecimiento educativo, consiste en invitar a conocer si "¿Existe una Medicina para el Alma?"



En tal sentido los integrantes del Proyecto Tekakwitha, invitan a conocer un trabajo colaborativo, inspirado en Nuestra Madre del Perpetuo Socorro.

La convocatoria está programada para este jueves 5 de junio, a las 17:30 horas, en Plaza Mitre.

ORGANIZACIÓN

La profesora de Lengua, Lourdes González adelantó que esta iniciativa consta en un proyecto.

"Lo que tratamos de hacer es reflexionar sobre este aspecto de nuestra humanidad que a veces descuidamos que es la espiritualidad, y una de las misiones redentoristas es dar a conocer la advocación de Nuestra Madre del Perpetuo Socorro. Con esta intención comenzamos a trabajar este proyecto con los chicos de 4to años A y B de nuestra escuela" explicó.

"Ellos desarrollaron un prospecto en el que explica qué es un icono, cómo orar con el icono, qué características tiene y demás. Además, diseñaron una cajita con este prospecto, con toda esta explicación va una imagen de la virgen y tener a mano esta especie de "cajita de remedio" cuando necesitamos de la espiritualidad de María" enfatizó.

La idea es visualizar este trabajo en plaza Mitre, este jueves desde las 17:30. Sendos cursos van a estar ubicados en el centro de ese paseo céntrico para aquellas personas que quieran asistir puedan conocer este proyecto.

Los que quieran adquirir este material espiritual lo van a poder hacer a cambio de un donativo, colaboración o intercambio para poder solventar los gastos del material.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

TALLER DE CANTO POPULAR EN EL TEATRO MUNICIPAL SOLARI: UNA PROPUESTA PARA PROFUNDIZAR LA INTERPRETACIÓN VOCAL



La Dirección de Cultura de la Municipalidad de Goya, dependiente de la Secretaría de Gobierno, invita a la comunidad a participar del Taller de Canto Popular: Herramientas para la interpretación, que se desarrollará

este viernes 6 de junio a las 17.30 horas en el Teatro Municipal Solari.

Esta propuesta estará a cargo de Casiana Torres y Guadalupe Fleitas del Departamento de Folklore de la UNA. Ambas facilitarán un espacio de aprendizaje destinado a quienes deseen profundizar en el canto popular desde una mirada interpretativa, técnica y expresiva.

El taller está abierto a músicos, cantantes, docentes, estudiantes y a todo aquel interesado en el canto como forma de expresión cultural. La actividad busca brindar herramientas concretas para fortalecer la interpretación vocal.

Para consultas e inscripciones, los interesados pueden comunicarse al teléfono 3777-474073.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya

Este viernes:

XXIV ENCUENTRO DE MEDITACIÓN, SANACIÓN Y EXPANSIÓN EN GOYA: "LA SALIDA ES HACIA DENTRO"



Este viernes 6 de junio, a partir de las 19 horas, la Casa de la Cultura de Goya será escenario del XXIV Encuentro de Meditación, Sanación y Expansión, bajo el lema "La salida es hacia dentro".

La propuesta, que cuenta con el acompañamiento de la Dirección de Cultura de la Municipalidad de Goya, invita a la comunidad a vivir una experiencia transformadora a través de prácticas introspectivas y espirituales inspiradas en la milenaria tradición del yoga.

En esta edición, el eje central estará puesto en "Yama y Niyama Brahmacharya: Conducta Divina", uno de los principios fundamentales del yoga.

El encuentro se presenta como una oportunidad para conectar con uno mismo, sanar desde el interior y expandir la conciencia en un espacio de paz, reflexión y armonía. La actividad está abierta al público y se invita especialmente a quienes buscan herramientas para el bienestar integral del cuerpo, la mente y el espíritu.

Beatriz Kunin-Instituto Cultura Corrientes

CON ARTISTAS DE PRIMER NIVEL LLEGA A GOYA "CORRIENTES DE PUNTA A PUNTA", ESTE SÁBADO 7



En diálogo con la Presidenta del Instituto de Cultura de Corrientes, Beatriz Kunin, ante la requisitoria periodística, acerca del programa cultural "CORRIENTES DE PUNTA A PUNTA" y su lanzamiento en localidades correntinas, afirmó, "La idea es presentar una actividad también un trabajo a nuestras artistas locales y zonales, una manera de visibilizar junto con artistas de nivel nacional".

Lo tendrán al Chango Spasiuk, Gerardo y Los Chaqués, Los Príncipes Misioneros, Los Mercedeños, Consuelo Castillo y, por supuesto, representantes locales como el Grupo Chamamecero.

LANZAMIENTO Y RECORRIDA

El lanzamiento será en la ciudad de Esquina el día viernes 6, luego el sábado 7 lo haremos en Goya y el día Domingo 8 se realizará en la ciudad de Saladas.

"Durante los fines de semana trataremos de estar y de llegar a las localidades del interior correntino ", señaló la funcionaria provincial.

PROGRAMA CULTURAL

En Corrientes la cultura se mueve de Punta a Punta, este ambicioso proyecto de integración lleva expresiones artísticas al interior. La idea es dar visibilidad a los artistas v brindar un espectáculo de calidad a los vecinos.

En Goya este evento, tendrá como escenario principal Plaza Mitre, está programado a partir de las 16hs.

Por último, Kunín invitó a la ciudadanía y a la familia a disfrutar de esta oportunidad de estar en contacto directo con artistas locales y nacionales.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

Dirección de Prevención en Adicciones

VUELVEN LAS CHARLAS SOBRE "CONSUMO PROBLEMÁTICO"

La Lic. Vanesa Morales, en el programa radial de la Dirección de Prevención en Adicciones que se emite por Radio Ciudad, comentó sobre actividades programadas en el mes de junio relacionadas a la prevención y lucha contra el narcotráfico, adelantando que retornaron las charlas-taller destinadas a los estudiantes del nivel secundario.



MES DE LA PREVENCIÓN

La funcionaria municipal señaló: "Estamos transitando este mes de junio destinado a recordar la fecha 26, el Día Internacional contra el Uso Indebido y Tráfico Ilícito de Droga, Día de la Prevención. Es el mes que asumimos el compromiso de generar diferentes actividades para sensibilizar sobre la problemática, venimos trabajando en esto que es muy importante".

CHARLAS TALLER EN EL ÁMBITO EDUCATIVO

La directora reseño: "Reiniciamos los ciclos de charlas en los colegios secundarios de nuestra ciudad, lo

hicimos con el Colegio Secundario "Juan Eusebio Torrent". En la primera etapa del año fue con los estudiantes universitarios de las diferentes casas de estudios superiores radicadas en Goya".

"El objetivo es que se conviertan en replicadores de esta situación", destacó.

"Es una información valiosa, elementos que pueden ayudar a la formación profesional teniendo todos los datos en relación de los consumos problemáticos, dónde asistir para la ayuda en el ámbito oficial, en este caso municipal, para saber dónde desarrollar a futuro su

capacidad profesional con estos lugares".

TEMÁTICA PLANTEADA

La Lic. Morales detalló: "En las charlas con los estudiantes secundarios, sirve conocer las realidades que experimentan o que observan entre sus pares, de allí la necesidad nuestra de llegar a estos espacios con un lenguaje y comunicación clara, con una mirada desde la salud".

"Cualquier consumo problemático nos afecta en cualquier aspecto de nuestras vidas, de nuestra salud, física y emocional", sostiene Morales. Cabe destacar que ese "consumo" no es únicamente de sustancias ilegales, "en la actualidad comprende la tecnología, actitudes compulsivas hacia la alimentación saludable, llevada al extremo no es justamente "sano"", agregó.

Estos espacios con los estudiantes son creados para el diálogo, la charla, y allí se exponen todas estas situaciones.

AMPLIO APOYO DEL INTENDENTE

En la conversación radial aseguró que, "desde la gestión de Mariano Hormaechea, se ha reforzado este aspecto de la Atención Primaria a partir de acondicionar, refaccionar, ambientar el espacio del DTC, recibiendo mucho apoyo para sostener el equipo, desde ordenanza hasta los profesionales que prestan sus servicios en ese lugar comunitario".

"Para graficar en datos, alrededor de 180 consultas psicológicas

individuales se brindaron en el Dispositivo en el mes; eso requiere predisposición, espacios adecuados, profesionales comprometidos. Celebro esas actitudes de los profesionales que están dedicados en estos espacios públicos, todo el equipo está consciente del trabajo a desarrollar y la importancia del acompañamiento a cada persona que llega al Dispositivo".

PRÓXIMAS ACTIVIDADES

Finalmente, Vanesa Morales adelantó: "La semana próxima estaremos con estas charlas en el Colegio Secundario "Magdalena Güemes de Tejada", y proyectamos continuar en el "Gregoria Morales".

"Estamos analizando escucharemos propuestas para socializar los consumos en la fecha del 26 de junio; seguramente haremos una convocatoria amplia. Con el secretario de Desarrollo Humano Julio Canteros buscamos generar el compromiso de mayor cantidad de personas, profesionales, potenciando el accionar de la Dirección y el DTC, con el propósito de la búsqueda de la reinserción de esas personas en diferentes espacios con un amplio apoyo posible".

"El año pasado hicimos talleres con la Dirección de Juventud sobre la orientación vocacional, volveremos a reeditar este método porque ayuda al acompañamiento de ese recorrido para la reconstrucción de los vínculos sociales", concluyó.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

Teatro Vocacional Candilejas

VIERNES Y DOMINGO SE VUELVEN A ENCENDER LAS LUCES DE LA SALA "LUIS HORACIO CARBONE"



Se presenta nuevamente una obra aclamada por el público: "Pacientes en Espera". directora de la comedia, Norma Romano, y el presidente de Candilejas Sebastián Genes, invitan disfrutar a У pasar momentos agradables en la sala

del teatro vocacional el viernes a las 21 y el domingo a las 20 horas, en estas dos funciones con la modalidad "a la gorra". La directora de esta obra, Norma Romano, en declaraciones radiales expresó que "esta modalidad de función "a la gorra" es una manera de contribuir con nosotros que somos un teatro independiente y vocacional".

"PACIENTES EN ESPERA..."

"Me gusta mucho la comedia, de allí la elección de una pieza teatral con este contenido invitando a reírse durante el desarrollo de la obra. Incluso, muchos de los espectadores se sentirán identificados con las situaciones personificadas".

ELENCO

En relación al elenco, señaló: "La obra tiene una duración de una hora y un poquito más, con la actuación de nuestro elenco conformado por Diana Luquez, Laura Camera, Silvia Casabonne, María Laura Zini, Nora Esquenon, el debut de Teresita Rolón Soto y Daniel Tones; con el aporte de la técnica a cargo de Sebastián Genes, Hernán Scheller, Alejandro Fernández".

OTRO RETORNO A LAS TABLAS

La directora teatral anticipó: "Estamos por volver en fecha a confirmar con "Mujeres en Apuros", la propuesta es esta representación con gran aceptación del público en una sala climatizada. Esperamos que nos acompañen en este tránsito de la 76ª temporada de Candilejas".

CANDILEJAS: GENERADOR DE ESPACIOS CULTURALES Y ARTÍSTICOS

El presidente del Teatro Vocacional "Candilejas", Sebastián Genes, por su parte aportó las consideraciones sobre las actividades programadas por el teatro, la apertura de ciclo en este camino hacia la temporada 76ª.

"El viernes pasado tuvimos el Candilejas Canta, con un buen espectáculo ofrecido por el Dúo OrtizMaciel con la voz de Diego Ríos; con el objetivo de generar espacio para el artista y un ambiente agradable con servicio gastronómico a los espectadores. Estamos contentos porque los resultados tienen buena aceptación en la ciudad".

"Candilejas tiene esa característica de formar parte de la cultura de la ciudad, por eso siempre es bueno facilitar el lugar para distintas presentaciones, como el caso del taller de batería y jazz, dado el pasado sábado", destacó.

FUNCIONES A LA GORRA

Sebastián Genes anunció: "Seguimos apostando a esta manera de atraer a la gente para que venga al teatro, que sea un lugar para todos, de allí esta forma de "función a la gorra", respondiendo a la realidad de nuestra gente. Es una manera de entender la realidad".

Para invitar a la comunidad, expresó: "Esta es una obra con gran receptividad que ha llevado horas de ensayo, por eso esta apuesta a nuevas representaciones el viernes a las 21 y el domingo a las 20 horas, para ir al teatro, y al final salir con buenos sentimientos. Estamos seguros que "Pacientes en Espera" produce esto, los invitamos a acompañarnos".

APOYO AL INSTITUTO NACIONAL DEL TEATRO

Al final de la entrevista, el presidente de "Candilejas" dejó la siguiente reflexión: "Estamos apoyando a la cultura, en este sentido adherimos al no cierre del Instituto Nacional de Teatro, una movida teatral al cual abrazamos. Somos parte del teatro independiente, vocacional, instituto ha permitido que grupos teatrales recorran diferentes ciudades, han aportado para refacciones de salas, Candilejas ha beneficiaria de programas teatrales ayudado por el Instituto del Teatro, becando en algunos casos a movimientos del teatro independiente para la formación actoral teatral más amplia".

40 PERSONAS RECIBIERON ASISTENCIA MÉDICA EN EL BATEL



En la continuidad del dispositivo médico asistencial desplegado por la Municipalidad a través del equipo de Salud de APS, en la mañana del jueves el titular del área Dr. Emilio Martínez junto al Dr.

Marcelo Rojas atendieron las consultas de 40 vecinos del Batel. La asistencia se desarrolló en el domicilio de la familia Varela.

El subsecretario de APS, Dr. Emilio Martínez, afirmó: "Un control médico en un paraje puede ser mucho más que una consulta: puede significar contención, tranquilidad, prevención. Esto no es un gesto aislado. Es una política sostenida que llevamos adelante desde la Municipalidad de Goya".

Además, reconoció la capacidad de cada profesional de la salud que "pone cuerpo y corazón en cada operativo".

La próxima semana seguirá el operativo en otros parajes de la zona rural de Goya, con la certeza que la salud es un derecho que debe llegar a todos.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

ACTO VANDÁLICO EN SALA SAN RAMÓN

En las últimas horas, la sala de Atención Primaria de la Salud del barrio "San Ramón" fue víctima de un robo, pero gracias al aporte de las cámaras de seguridad y del rápido accionar de la Policía de Corrientes, fue aprehendido el ladrón y también recuperados elementos sustraídos. Caloventores, pava eléctrica, teclado, mouse y monitor de pc, se enlistan en los elementos robados.



"Aunque lo material se repone, el daño más profundo es el que no se

ve: el que sufre la comunidad que acude cada día a este espacio que brinda contención, cuidado y atención a quienes más lo necesitan", afirmó el subsecretario de Salud del municipio, Dr. Emilio Martínez.

San Ramón es un barrio con realidades complejas y allí la sala cumple un rol vital en la atención a niños, adultos mayores, embarazadas, familias enteras que encuentran en este lugar una respuesta, un acompañamiento.

"Robar una sala de salud es robarle al barrio. Es arrebatarle al vecino más vulnerable una oportunidad de ser atendido, escuchado, cuidado", insistió Martínez. "Este hecho duele. Pero también nos empuja a seguir construyendo, con más compromiso, con más presencia. Porque la salud no es un lujo: es un derecho, y lo vamos a defender", destacó el médico; al tiempo que Práctica Profesional puso en valor la respuesta inmediata de la Policía de Corrientes.

"Cuidar lo nuestro también es salud", aseguró.

LA ESCUELA MUNICIPAL "NUESTRA SEÑORA DE ITATI" VISITÓ EL CDI "MAMÁ PERLA"



En la jornada del miércoles, en horas de la siesta la Escuela Municipal "Nuestra Señora de Itati" se hizo presente en el CDI "Mamá Perla" con sus estudiantes del sector Estética Profesional, a

cargo de la profesora Nidia Delgado.

Como parte de su programa de prácticas profesionales realizaron distintos peinados a los niños de 45 días a 4 años que asisten a la mencionada institución.

La escuela municipal agradeció la receptividad, hospitalidad y cordialidad de la directora del CDI, profesora Sandra Elena Ponce, haciendo extensivo a todo el equipo de docentes de la entidad.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

TELÉFONOS ÚTILES

| LINEAS | AREA | DIRECCION |
|--------|------------------------------|--------------------------------------|
| 421041 | Dro Do Co | logé Comoz 2000 |
| 421041 | Pro.De.Go | José Gomez 2000 |
| 421329 | Guardia- Transito | Terminal Goya |
| 424535 | Dirección de Deportes | J.E.Martinez y 9 de Julio |
| 425184 | Tesorería | Colón 608 |
| 430798 | Taller Municipal | Av.Sarmiento 936 |
| 431377 | Informes- Sria.Obras y Serv. | España 374 |
| 431414 | Teatro Municipal | J.E.Martinez 365 |
| 431762 | Dirección de Turismo | Jose Gomez 953 |
| 432665 | Oficina Cementerio | Colón 608 |
| 432667 | Radio Ciudad | Colón 608 |
| 432672 | Intendencia | Colón 608 |
| 432679 | HCD: Bloque U.C.R | Colón 608 |
| 432683 | Dirección de Empleo | Av.Neustad 110 |
| 432692 | Dirección de Transito | . Primeros Concejales 256 |
| 432696 | Inspección General | Jose Gomez 953 |
| 433175 | Centro de Monitoreo | Jose Gomez 997 |
| 434432 | SubSria.Planeamiento | Colón 608 |
| 434437 | Cic Norte | Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista) |
| 432667 | ViceIntendencia | Colón 608 |
| 434470 | Direccion de Produccion | Cabral 387 |
| 434700 | A.P.S | San Martin 557 |

Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal Alejandro Medina